

Danrem 142/Tatag Resmi Tutup TMMD ke 114, di wilayah Kodim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 24, 2022 - 04:11



Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd, M.Han, secara resmi menutup kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-114, Rabu (24/08/2022). Dok. Foto by Yusri, Michael, Hasrianto/Penrem 142/Tatag.

Mamuju - Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI resmi tutup TMMD ke 114, Rabu (24/08/2022). Penutupan TMMD bertempat di Lapangan Lombang-Lombang Kel. Sinyonyoi Kec. Kalukku Kab. Mamuju. Turut hadir pada acara penutupan Bupati Mamuju, Forkopimda Kabupaten Mamuju, Dansat Brimob Polda Sulawesi Barat, Kepala Basarnas Mamuju, Kepala BKKBN Provinsi Sulawesi Barat, Danlanal Mamuju, Danden AU Tampa Padang Mamuju, Rektor universitas Tomakaka Mamuju, Pimpinan OPD Kabupaten Mamuju, Para Pimpinan BUMN, Para Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Para Kepala Sekolah dan Lurah Se-Kecamatan Kalukku, Para Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh Adat.



TMMD ke-114 Ta 2022 kali ini dengan mengambil tema “TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI” dengan penanggung jawab Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M.Imasfy, S.E. TMMD Ke-114 tahun 2022 yang dilaksanakan di wilayah Kodim 1418/Mamuju, telah dikerjakan sasaran fisik, berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur, diantaranya yaitu, Pemasangan Gorong-Gorong saluran air sebanyak 5 Unit, Rabat Beton jalan Desa Panjang 250 Meter dan Lebar 4 Meter, Pembuatan Plat Duiker sebanyak 3 Unit, Peningkatan jalan Desa sepanjang 100 Meter, Pembuatan Toilet/MCK sebanyak 1 Unit dan Rehab Masjid di Lingkungan Kassa sebanyak 1 Unit serta Pembukaan jalan dan Drainase sepanjang 1.500 Meter.



Pencapaian program sasaran fisik di atas juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non- fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Penyuluhan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara, Penyuluhan Pertanian, Penyuluhan Hukum, Penyuluhan Kamtibmas, Penyuluhan KB Kesehatan serta Penyuluhan Stunting. Kegiatan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, ketahanan pangan

dan penanganan kesehatan serta kesadaran hukum.

Kepala Staf Angkatan Darat Selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD, Dalam sambutannya yang dibacakan Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd, M.Han, mengatakan, Kegiatan acara penutupan TMMD Ke-114 TA. 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 Tahun Anggaran 2022. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Saya selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD menyampaikan permohonan maaf apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata, sikap dan tingkah laku para prajurit saya, yang tidak berkenan di hati masyarakat, baik disengaja maupun tidak disengaja.

Usai acara penutupan, Danrem 142/Tatag dalam wawancaranya dengan awak media menyampaikan, bahwa TMMD merupakan program TNI yang masih berlangsung hingga sekarang dalam rangka mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat dan membantu Pemerintah Daerah untuk memberikan kesejahteraan kepada masyarakat terutama di daerah pedesaan, terisolir dan rawan bencana.

“Program TMMD memberikan kesempatan serta membantu daerah-daerah yang belum tersentuh untuk mendapatkan akses pembangunan yang layak. Kegiatan TMMD juga menggelorakan kembali semangat gotong royong serta kebersamaan kepada masyarakat,” tutur Danrem.

Diakhir acara Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd, M.Han, didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142/Tatag Ny. Siti Umrah Farouk Pakar, Bupati Mamuju Ibu Hj. Sitti Sutinah Suhardi, SH, M.Si., Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M.Imasfy, S.E., kasiter Kasrem 143/Tatag Letkol Arm Prasetyo, S.Sos. M.Tr. M.Han. M.Pol., dan Kasi Ops Kasrem 142/tatag Letkol INF Awang Danuarto, S.Sos, M.Ipol, meninjau Bazar murah dan pengobatan gratis serta sunantan masal.



Antusias masyarakat berbondong-bondong berbelanja di bazar murah karena harga yang ditawarkan relatif lebih murah dibanding harga pasar. Sementara untuk warga yang sakit sebanyak 60 memanfaatkan fasilitas pengobatan masal yang disediakan di area lapangan dan sebanyak 58 anak-anak yang melaksanakan sunatan masal.